



DIRECCION ADMINISTRACION Y FORTALECIMIENTO INTERNO

Aviso de Privacidad Integral de la Base de Datos Personales denominada

Recursos Materiales

El H. Ayuntamiento de Candelaria con domicilio en Av. 1º. De julio s/n Colonia Centro, Candelaria, Campeche, C.P. 24330, es el responsable del uso y protección de los datos personales que nos proporcione, conforme a lo dispuesto en los artículos 37, 39 y 40 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche y demás normatividad aplicable.

Finalidades del tratamiento

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de:

1.-Tramitar las compras y pagos de facturas a proveedores.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para estas finalidades, usted puede manifestarlo en la Plataforma Nacional de Transparencia a través del siguiente enlace: <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/> o en la Unidad de Transparencia del H. Ayuntamiento de Candelaria.

Datos personales recabados

Para las finalidades antes señaladas se recabarán los siguientes datos personales:

Datos de identidad: Nombre completo, Domicilio Particular, Número telefónico personal, firma, INE, RFC, CURP del representante legal, Comprobante de domicilio fiscal, Constancia de situación fiscal, Acta de nacimiento, Licencia de Funcionamiento, Opinión de cumplimiento 32d, Recibo de los últimos tres pagos provisionales, Número de cuenta bancaria, Clabe interbancaria, Carta de presentación

Fundamento Legal para el Tratamiento de Datos Personales.

El H. Ayuntamiento de Candelaria tratará los datos personales con fundamento en lo dispuesto en los artículos 8 y 9 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche

Transferencias de datos personales.

Se informa que no se llevarán a cabo transferencias de datos personales que requieran de su consentimiento expreso para poder efectuarlas, ya que conforme a la Ley de la materia sólo se realizarán aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundado y motivado.

Derechos ARCO

Usted podrá ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia ubicada en Av. 1º. De julio s/n Colonia Centro, Candelaria, Campeche, C.P. 24330, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://www.plataformadetransparencia.org.mx> o en el correo electrónico transparencia@municipiodecandelaria.gob.mx

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia antes señalada o comunicarse al teléfono 999-57-6-89-49

Consulta del Aviso de Privacidad y cambios al mismo.

Para mayor información acerca del tratamiento de sus datos personales y de los derechos que puede hacer valer, usted puede acceder al aviso de privacidad simplificado a través de <https://municipiodecandelaria.gob.mx/aviso-de-privacidad>. En caso de realizar alguna modificación a este Aviso de Privacidad, el H. Ayuntamiento de Candelaria le comunicará los cambios al aviso de privacidad a través del medio antes mencionado.

